

sessions au moins les cours d'une université, que ces cours devront être suivis pendant la *première* année de son admission à l'étude et qu'enfin il devra posséder un certificat d'étude d'un médecin licencié pour l'*intervalle* séparant les cours qu'il a suivis. Or, comment pourrait-il y avoir *quatre* années d'étude si l'élève passait son examen final après *trois* ans et terminerait ainsi virtuellement son cours d'études médicales, et comment pourrait-il y avoir un *intervalle* séparant les cours, si l'élève cessait de suivre les cours la quatrième et *dernière* année? D'ailleurs, le Bureau est, de par la loi même, autorisé à faire quand l'occasion le demandera, *les règlements qu'il jugera convenables relativement aux examens et à l'étude de la médecine* pourvu que ces règlements ne soient pas contraires aux dispositions de l'acte médical.

Au reste, le Bureau lui-même est le plus directement intéressé à voir à ce que le règlement adopté par lui soit mis en vigueur, et nous comptons qu'il saura maintenir énergiquement ses droits en même temps que sauvegarder et défendre l'honneur de la profession et l'intérêt du public.

---

### Petite correspondance.

---

Dr E. P..... Quels sont les vermifuges les plus puissants contre le ténia?

Rép.:—Il faut bien se souvenir que les ténicides ont une grande irrégularité d'action, il semble que certaines circonstances, non soupçonnées, favorisent ou paralysent la puissance des médicaments vermifuges les plus renommés. Pour leur emploi, il ne faut donc pas se tenir battu devant un insuccès; bien souvent il est nécessaire de recourir à plusieurs avant de réussir. Nul doute que la persévérance dans le traitement ne triomphe des cas les plus rebelles en apparence.

Voici les différents agents médicamenteux auxquels on peut avoir recours :

Chez les enfants on emploiera les remèdes les plus faciles d'usage d'abord, avant de recourir aux préparations qui sont acceptées avec difficulté si souvent. Ainsi les graines de courge, généralement aimées des enfants, seront essayées d'abord. Dernièrement, j'eus occasion de rencontrer un cas où les graines de citrouille expulsèrent en entier, chez un enfant de sept ans, un ténia qui avait résisté à la plupart des autres médications. Donnez à l'enfant une citrouille de bonne grosseur, et laissez-le lui-même cueillir les graines, les ouvrir et les manger; il ne soupçonnera pas de cette manière le remède, en avalera une quantité suffisante, ce qu'il ne fera peut-être pas si la médication n'est pas conduite tout bonnement.